

Landesfeuerwehrmusikausschuss Hessen, Dienstag, 3. September 2019

Alsfelder Feuerwehrmusiker unterstützten Jubiläumsfest in Berlin



Vergangenes Wochenende (31.8./1.9.) musizierte die Alsfelder show and brass band in der Bundeshauptstadt Berlin. Bereits zum dritten Mal untermalte die Feuerwehrmusikgruppe das Fest der größten Berliner Baugenossenschaft „Freie Scholle“ im Stadtteil Tegel. Die 1895 gegründete Baugenossenschaft umfasst rund 1.500 Wohnungen und feierte im August ihr 124-jähriges Bestehen unter dem Motto „Wie in alten Zeiten“.

Neben den Alsfeldern nahmen auch die Deutsche Jugend-Brassband Lübeck und der DRK Spielmanns- und Fanfarenzug Rückers an der Veranstaltung teil. Die Alsfelder hatten mit dem Fanfarenzug Rückers die weiteste Anreise und deshalb machten sich die Feuerwehrmusiker aus Alsfeld bereits mitten in der Nacht, Samstag um 3 Uhr, mit dem Bus auf den Weg nach Berlin. Nacheinander stellten sich die drei Musikgruppen am Samstagvormittag den Zuschauern der Tegeler Innenstadt vor und eröffneten auf diese Weise die Festtage. Das Orchester aus Alsfeld setzte sich bei der Vorstellung mit seinen vereinseigenen Dudelsackspielern ab. Die Stücke „Amazing Grace“ und „Highland Cathedral“ kamen bei den Zuschauern gut an. „Das war was fürs Herz!“, meinte eine begeisterte Dame.

Anschließend verteilten sich die Musikgruppen auf die umliegenden Viertel, und die show and brass band gab ein halbstündiges Platzkonzert im Siedlungsteil Rosentreterpromenade. Der musikalische Hauptpunkt des Schollenfestes fand am Samstagnachmittag statt: eine Musikshow im Berliner Steinbergpark. Seit Anfang August trainierten die Berliner Fahnschwinger fast täglich im Park für diesen einen Auftritt und bewiesen ein weiteres Mal ihr Können. Auch die Alsfelder Musikgruppe zeigte ihr einstudiertes Showprogramm und erhielt dafür mehrere Beifallsströme.

Am Sonntagnachmittag füllten sich die Straßen der Siedlung mit mehreren tausend Bewohnern und Zuschauern. Zum Festzug reihten sich zahlreiche Motivwagen und Musikgruppen, sowohl aus Berlin und außerhalb, hintereinander. Zwei Stunden lang schlängelte sich ein Lindwurm voller Musik und guter Laune durch Berlin-Tegel. Mittendrin befand sich die Alsfelder Brassband, die mit ihrer Straßenchoreographie die Stimmung am Straßenrand



hochhielt.

Am Sonntagabend wurde dann mit einem Fackelzug das Schollenfest 2019 beendet, bei dem mehr als 2.000 Fackeln von den Veranstaltern und den Anwohnern durch die Siedlung getragen wurden. Zum Abschluss stellten sich alle Musikgruppen am sogenannten „Rundteil“, einem runden Platz, auf und verabschiedeten sich mit je zwei Musikstücken. Die Alsfelder wurden um eine Zugabe mit den Dudelsackspielern gebeten, und so wurde ein weiteres Mal die Melodie „Highland Cathedral“ vorgetragen. Noch vor Ende des Festes meinte der Organisator Thomas Noebel zum Alsfelder 2. Vorsitzenden Alexander Reinsch: „Ich hoffe wir sehen uns wieder!“

Der nächste Auftritt der Alsfelder Feuerwehrmusiker ist am Samstag, dem 21. September, auf der Herbstmesse in der Alsfelder Hessenhalle.